

## PREDOMINAN EN EL VIVERO LOS NEGOCIOS DE CONSULTORÍA ESPECIALIZADA

vivero de empresas, 2.703.444,72 euros los ha aportado la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Para la Cámara de Toledo ha sido la mayor inversión de su historia, ya que ha financiado esta infraestructura empresarial con 3.665.889,41 euros (los fondos europeos FEDER han completado la inversión).

El alcalde de la ciudad, **Emiliano García-Page**, ha definido el vivero como "una fábrica singular: de empresarios" y ha destacado el papel clave que pueden tener los

### El vivero de empresas de Toledo quiere que cada año un centenar de proyectos emprendedores se desarrolle y consolide bajo su amparo

emprendedores para salir de la crisis: "Aquí se estimula a la gente que se levanta cada mañana con ganas de hacer cosas".

**LOS 17 PROMOTORES** de empresas que estrenan el vivero de Toledo tuvieron ocasión de explicarle sus respectivos negocios al Príncipe Felipe. Todos ellos han pasado el criterio de la Comisión de Creación de Empresas, que ha considerado que cumplen las condiciones para ser viveristas: son negocios de nueva o reciente creación, aportan innovación, tienen base tecnológica y desarrollarán su actividad en el sector de los servicios.

Las firmas que buscan consolidarse en el mercado utilizando como plataforma de despegue este vivero son: **Federico Campoy Osset C.B** (coaching, formación de habilidades directivas); **Innomelt Coating Slu** (tecnología de procesos), **PRL 2010 S.L** (planes de riesgos laborales en explotaciones agropecuarias), **The**

CARLOS BARRABÉS, LÍDER MUNDIAL SEGÚN EL FORO DE DAVOS

## El éxito antes de los 40



*Fernando Jerez junto a Carlos Barrabés, considerado líder mundial por el Foro Davos.*

**E**l Talent Pool o Grupo de Expertos que trabajan para el Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Talavera de la Reina ha fichado a un ejecutivo de lujo, **Juan Carlos Barrabés**, empresario de 39 años, presidente y fundador de **barrabes.com**, elegido recientemente 'Líder Global', con capacidad para cambiar el mundo, por el Foro Davos (sólo 197 personas tienen reconocida en todo el planeta esta distinción). Este ejecutivo, que comenzó su andadura empresarial en el sector del comercio electrónico para la comercialización de material y ropa relacionada con la montaña (sus padres tenían una pequeña tienda en Benasque), tiene una dilatada experiencia en el asesoramiento a emprendedores y a pequeñas y grandes empresas. Trabaja para Vodafone, FM Logistic, Banesto, para la red social Asokha, etc. Con el convenio que su empresa Consultora Tecnológica Barrabes biz ha firmado esta semana con el CEEI (dependiente de la Cámara de Comercio de Toledo) se pretende su experiencia en

innovación y nuevas tecnologías se extienda a las empresas toledanas, especialmente a las que inician su actividad.

**Fernando Jerez** no ha escatimado elogios para este joven empresario, con quien ya planean "una incursión para conocer alguna aceleradora de Silicon Valley".

"Vamos a aportar los valores que nos identifican, decía en Toledo Barrabés, que son el conocimiento, el diseño, la tecnología y, sobre todo, la visión global". "Vamos a demostrar la vocación que tenemos de hacer un montón de cosas, pero además de aportar venimos a aprender, a conocer a las empresas de Toledo y ser capaces de establecer interacciones".

Juan Carlos Barrabés transmite positivismo: "En este momento tenemos que empezar a hablar de salida de la crisis, pensando en un nuevo espacio que será más global, más eficiente, más competitivo. Las empresas tienen que crecer, tener un modelo global y ser rentables, lo que se consigue con tecnología".